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平成29年三条市議会第６回定例会一般質問発言通告表 

発

言

順 

議席 

 

番号 

氏    名 

〔質問方式〕 

 

質    問    要    旨 

発   言 

 

予 定 日 

１ 19 野 崎 正 志 

〔一括質問〕 

１ 安心の長寿社会に向けて 

 ⑴ 地域包括ケアシステムの構築について 

 ⑵ 在宅医療の推進について 

 ⑶ 第７期介護保険事業計画について 

２ マンホールカードについて 

 ⑴ 取り組みについて 

 ⑵ 関連イベントについて 

12月11日 

２ 26 髙坂登志郎 

〔一括質問〕 

１ 人材育成について 

  （三条市人材育成基本計画に基づいた人材が育っているの

か） 

２ 三条昭栄開発株式会社と中心市街地活性化について 

（昭栄開発の清算を含むパルム問題及び中心市街地の今後

の取り組みについて） 

12月11日 

３ 15 杉 井  旬 

〔一問一答〕 

１ 合併について 

  （過去の三条、栄、下田３市町村の合併に対する評価と今後

の合併に対する市長の考えについて） 

12月12日 

４ ６ 岡 田 竜 一 

〔一括質問〕 

１ 三条小学校跡地活用について 

  （主に図書館のことについて） 

２ ｢第34回国民文化祭・にいがた2019｣について 

  （三条市としてどのように考えているか） 

３ 槻の森運動公園の芝生広場の安全管理について 

12月12日 

５ 14 横 山 一 雄 

〔一括質問〕 

１ 市長の政治姿勢と海外戦略について 

 ⑴ ベトナム社会主義共和国バリア・ブンタウ省との人材育成

等の覚書などについて 

 ⑵ 市場調査と期待される効果と課題について 

 ⑶ 農業戦略について 

 ⑷ 重慶市、鄂州市、バーン市との交流状況と成果について 

 ⑸ 海外戦略と市民所得の向上策について 

２ 義務教育学校｢大崎学園｣の開校について 

 ⑴ 期待される効果(特に学力向上)と課題について 

 ⑵ 大崎中学校移転後の跡地の検討状況について 

３ 三条市の自慢政策と交流人口などについて 

（三条マルシェ、工場(耕場)の祭典、クラフトフェアの成果

(実績)と今後の取り組みについて） 

４ わかりやすいやさしいまちづくりについて 

（道路標識(案内板)などに三条市役所の表示をふやすこと

12月12日 

http://www.kensakusystem.jp/sanjo/cgi-bin3/GetText3.exe?2r0shyvuei4qdl4wfh/H290310B06/60332/10/1/1/%8F%42%8E%73/0#hit1
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について） 

６ ９ 野 嵜 久 雄 

〔分割質問〕 

１ 高齢者対策としてのリフォーム支援について 

２ 中国の鄂州市と三条市の子供たちとの交流について 

３ 転入促進策としてのマイホーム支援について 

４ 三条市の汚水処理の現状と課題について 

12月12日 

７ 20 小 林  誠 

〔一問一答〕 

１ 子供の医療費助成について 

（県知事は、市町村長との協議で来年度子ども医療費助成を

拡充すると表明したと報道されている。三条市の対応はどう

か） 

２ 三条市が｢健康運動教室｣と｢健幸マイレージ制度｣を平成29 

年度で終了することについて 

３ 三条市が進めている高等教育機関について 

４ 安心して暮らしていける地域をつくるために 

 ⑴ 下田地域の診療所開設はどこまで進んでいるのか 

 ⑵ ひとり暮らしや運転免許返納などで通院や買い物が困難

になった人たちへの対応は、現在のデマンド交通でよいのか 

12月12日 

８ ２ 酒 井  健 

〔一問一答〕 

１ 須頃地区の土地区画整理について 

 ⑴ 今後のスケジュール感について 

 ⑵ 指導、助言について 

 ⑶ 占用物件の移設について 

２ 三条市公共施設再配置計画について 

  （地域への譲渡や廃止、解体を検討する施設について） 

３ 学校、保育所のインフルエンザ予防について 

 ⑴ ワクチンの確保 

 ⑵ 職員の予防対策 

４ 職員の勤務体制について 

 ⑴ 朝礼について 

 ⑵ 産前休暇について 

 ⑶ 再任用職員について 

12月13日 

９ 16 森 山  昭 

〔一括質問〕 

１ 出水期における大面川氾濫対策について 

２ 帯織駅における送迎車両の混雑解消について 

12月13日 

10 11 坂 井 良 永 

〔一問一答〕 

１ 小規模企業への支援対策について 

 ⑴ 小規模企業振興条例を制定すべきでないか 

 ⑵ 経営改善相談体制について 

 ⑶ マイナス金利の制度融資を創設してはどうか 

２ 大豆加工食品のブランド化について 

  （以前の一般質問で｢関係の方々と議論する場を設けたい｣

と答弁があったが、その後どうなったのか） 

３ 栄公民館の運営について 

 ⑴ 公民館長の専任化と職員体制の強化について 

 ⑵ ｢公民館だより｣の編集に住民も参加できないものか 

12月13日 
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 ⑶ 各集落の公民館長の活動参加について 

４ 空き家対策について 

（倒壊の危険がある空き家について近隣住民への被害が出

ないように対策をとるべきではないか） 

11 13 佐 藤 宗 司 

〔一括質問〕 

１ 減反政策廃止に伴う農業について 

 ⑴ 担い手に対する土地の集約の進捗状況について 

 ⑵ 平場と中山間地の農業格差の広がりについて 

 ⑶ 深刻化する中山間地の農業の廃業について 

 ⑷ 中山間農地の抱える問題点について 

２ バイオマス利活用における三条市林業政策について 

 ⑴ 森林環境税導入に先立ち2019年度に配分する方針が出て

いる森林の整備費について 

 ⑵ 国の森林整備計画と市の森林整備計画の違いについて 

 ⑶ 37府県単独で導入している森林整備のための独自課税に

ついて 

 ⑷ 林業の抱える問題点について 

３ 社会的にも大きく報道されている過重労働について 

 ⑴ 三条市における教職員の過重労働の実態について 

 ⑵ 三条市教育委員会の指導について 

 ⑶ 義務教育学校大崎学園開校に伴う教職員数について 

12月13日 

12 １ 河原井拓也 

〔一括質問〕 

１ 公共下水道と汚水処理等の現状について 

 ⑴ 浄化槽の適正管理等について 

 ⑵ 災害時における汚水処理(し尿処理計画)等について 

２ 商工業振興策について 

  （商工業の活力を維持していくための施策について） 

12月13日 

13 12 武 藤 元 美 

〔一問一答〕 

１ 平和啓発事業の取り組みについて 

 ⑴ 次世代に平和を語り継ぐことの意義をどのように考えて

いるか 

 ⑵ 中学生の広島平和記念式典派遣事業を毎年度計画しては

どうか 

 ⑶ 広く市民も参加できる平和を考え語る集いやイベントを

計画してはどうか 

２ 自治体職員の非正規化について 

 ⑴ 非正規職員の比率が高いが、市民サービスへの影響はない

のか 

 ⑵ 地域経済への影響をどのように考えているのか 

 ⑶ 非正規職員の働き方が問われている中で、自治体が率先し

非正規化を進めることの意味合いは何か 

３ 就学援助制度の拡充について 

 ⑴ お金の心配なく、どの子も学校へ通えるよう支援を拡充し

てはどうか 

12月14日 
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 ⑵ 入学準備金の支給時期を８月から春に変更してはどうか

と提案していたが、その後どうなったか 

14 10 笹 川 信 子 

〔一問一答〕 

１ 利用しやすい公共施設予約サービスにしてはどうか 

２ 信濃川大河津分水路の改修事業による三条市への効果をど

のように考えているか 

３ 認知症の人や家族を支える地域づくりについて 

 ⑴ 認知症サポーターの活躍の場はどのような状況か 

 ⑵ 子供から高齢者まで地域を支える主体者としてどのよう

に育てていくのか 

 ⑶ 若年性認知症への対策はどのような状況か 

12月14日 

15 ３ 伊 藤 得 三 

〔一問一答〕 

１ 市有建物の平成29年度における維持管理について 

 ⑴ 道の駅庭園の郷保内の年間維持費は幾らか 

 ⑵ かんきょう庵の年間維持費は幾らか 

 ⑶ ステージえんがわの年間維持費は幾らか 

 ⑷ ＴＲＥＥの年間維持費は幾らか 

２ 保内工業団地の湧き水について 

３ 高齢者対策について 

  （65歳以上の会場使用料を無料にできないか） 

４ 第一中学校区小中一体校について 

 ⑴ いじめの現状について 

 ⑵ プールのその後について 

 ⑶ 水害、雪害時の登校対策は万全か 

５ 情報公開について 

  （非公開理由を説明した組織とはどういうものか） 

６ さきに判決があったパルム株主損害賠償裁判の費用はどこ

から出るのか 

12月14日 

16 ４ 長 橋 一 弘 

〔一問一答〕 

１ 市長の市政に対する｢姿勢・態度｣について 

 ⑴ ｢市長とのふれあいトーク｣ 

  ア ｢ふれあいトーク｣の趣旨・目的 

  イ 成果の達成ぐあいと費用対効果 

  ウ 次年度の予定 

  エ ｢三条市の財政｣に関する説明について 

  オ 三条市の｢経営理念｣について 

  カ ｢市政だより｣の予算執行状況ページについて 

  キ ｢三条市のトップ｣としての発言の重さについて 

12月14日 

※発言予定日は、議事運営等の都合により変更になることがあります。 


